

令和7年度
学校だより
第41号

あかさか

おもいやりの心をもち お互いに高め合い
たくましく生きる子ども



伊達市立大田小学校
文責：芳賀沼真由美
令和8年2月20日

☆★ 1年間のまとめ ☆★

今年度も残すところあと1か月です。いよいよ1年間のまとめの時期となりました。

毎日、授業を参観していると、「以前よりも集中して取り組むことができるようになってきたな。」「楽しそうに授業に臨んでいるな。」「友達と協力しながら活動しているな。」と感じる場面が多くあります。特に、低学年にとっては、45分間集中して授業に取り組むことは難しいかもしれません、落ち着いた雰囲気の中、じっくり取り組んでいる様子を見ると、子どもたちの成長を感じ、とても嬉しく思います。

学校では、家庭学習時間の目標を「学年×10分+10分」とし、学年の実態に応じて、音読や漢字ドリル、計算ドリルなどの毎日の宿題を出しています。毎日の宿題にきちんと取り組んだ子と宿題をやらなかつたり、答えを写すだけだったりする子との差はどんどん開いてしまいます。実際に、毎日の宿題やはなまるテストに向けた家庭学習にきちんと取り組み、テストで100点がとれて、喜んでいる子どもたちの姿も見られます。結果がすべてではありませんが、その努力の過程を認め、ほめてあげたいと思います。

家庭学習では、なかなか集中して取り組むことが難しいこともあると思いますが、家庭学習の習慣を身に付けるためには、いつも「同じ時間に」「同じ場所で」取り組むことが大切です。「たかが宿題」ではなく、宿題を通して家庭学習の習慣を身に付けること、一つのことに丁寧にきちんと取り組むことは、勉強以外の子どもたちの成長につながる重要なことです。「今日の宿題は?」「終わった」だけでなく、どんな宿題が出て、お子さんがどのように取り組んでいるのかなどを実際に見ていただき、がんばっているお子さんをたくさんほめてあげてほしいと思います。

「わかった!」「できた!」という子どもたちの表情は最高です。今年度の学習内容をしっかり身に付け、自信をもって新年度を迎えるよう、学習の定着をしっかり図っていきたいと思います。

また、3学期始業式では、「3学期は次の学年に向けての〇学期」という話をしました。落ち着いて学校生活を送り、希望をもって次の学年に進級・進学できるよう、引き続き指導していきたいと思います。

保護者の皆様にも、お子さんへの励ましの声かけをしていただくよう、お願いいたします。

授業参観・PTA総会



2月27日(金)に授業参観及びPTA総会、学年懇談会等を行います。今年度最後の授業参観となりますので、お忙しい時期とは存じますが、お子さんのがんばる姿・成長した姿をご覧くださいますようお願いいたします。

なお、学年・学級会計監査がありますので、学年委員長さんは印鑑をご持参くださるようお願いいたします。



13:10~13:55	授業参観
14:15~14:55	PTA総会
15:00~15:30	学年懇談会
15:30~	学年・学級会計監査